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Résumé 
Ce mémoire analyse les pratiques zootechniques adoptées par des éleveurs ovins dans la région de Sidi Moussa, en examinant l'ensemble des aspects liés à la gestion du troupeau. L'objectif est d'identifier les pratiques inappropriées susceptibles de nuire au rendement et au bien-être des animaux, afin d'en déterminer les origines et de proposer des corrections Cette étude vise ainsi à améliorer la performance des élevages ovins en Algérie, en réduisant les taux de mortalité et les pathologies, en optimisant la productivité, et en garantissant le bien-être animal au sein de ces exploitations.

Abstract
[bookmark: _GoBack]This study examines the zootechnical practices adopted by sheep farmers in the Sidi Moussa region, analyzing all aspects related to herd management. The objective is to identify inappropriate practices that may negatively impact animal productivity and welfare, determine their underlying causes, and propose corrective measures. Through this research, we aim to enhance the performance of sheep farming in Algeria by reducing mortality rates and diseases,improving productivity, and ensuring animal welfare within these farms.
